



## [ ¿SERÁ? ]

### INE avanza

En el Instituto Nacional Electoral (INE) se respira **tranquilidad**, pues con la apuesta de que la **Suprema Corte** declare inválido todo el **Plan B**, no habrá que hacer ningún tipo de ajuste, y la organización ya encarrerada seguirá su marcha rumbo a los **comicios** más grandes en la historia de **México** y el primer paso se dará a finales de **julio**, con la aprobación del calendario oficial. ¿Será?

### Debate estéril

El líder de los **diputados** federales de **Morena**, **Ignacio Mier**, reveló que el lunes buscó personalmente a la **ministra** presidenta de la SCJN, **Norma Piña**, y no pudo localizarla para invitarla a los conversatorios sobre la **reforma al Poder Judicial** y que haría un nuevo intento. Don Ignacio dijo que de aceptar, Piña encontrará en San Lázaro **respeto** y sobre todo **diálogo**, y sí, seguramente, aunque basta que desde **Palacio Nacional** salgan los ataques y acusaciones de corrupción contra los ministros para que inmediatamente le hagan eco desde la **Cámara baja**. Hay quienes se preguntan si la ministra está muy ocupada si sabe que es una pérdida de tiempo o, en el peor de los casos, una **trampa**. ¿Será?

### Pifia en el PVEM

El alcalde de Huehuetán, Chiapas, emanado del **Partido Verde**, **Manuel Ángel Villalobos**, tuvo el mal tino de organizar un show de bailarinas para festejar el **Día del Padre** para los trabajadores del Ayuntamiento. Los recursos para el festival habrían salido, ni más ni menos, que del **Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia**. Lo cual, por supuesto, le generó ya varias críticas de colectivas que rechazan la reproducción y fomento de los **estereotipos de género**, así como patrones de cosificación que constituyen **violencia simbólica**. ¿Será?

### Alerta en el Tribunal

Habrà que poner entera atención en los próximos nombramientos que se pretenden hacer en el **Tribunal Federal de Justicia Administrativa**, pues hasta el 66 por ciento de los perfiles postulados son afines a **Morena**. Con la mencionada maniobra, la llamada **cuarta transformación** intentará hacerse de un organismo **autónomo** más, como ya lo hizo con nombramientos recientes en otras instituciones; en este caso, del **tribunal** encargado de dirimir las controversias que tienen lugar entre el **gobierno** y los **particulares** ¡nada más! ¿Será?

### Rumbos capitalinos

Nos comentan que la permanencia de **Rosa Icela Rodríguez** en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la entrada de **Luisa María Alcalde** a la Secretaría de Gobernación le abren **las puertas al dirigente Nacional de Morena**, Mario Delgado, para competir por la candidatura a la **jefatura de Gobierno** de la Ciudad de México. En septiembre podremos ver si el morenista decide continuar como presidente de **Morena** o se lanza para competir para encabezar la oficina del Antiguo **Palacio del Ayuntamiento**; y habrá que esperar a ver si la mayoría de los capitalinos quieren más 4T o una alternancia. ¿Será?